



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSE-MITTEILUNG

„Unsere Feuerwehr braucht ein modernes Aus- und Fortbildungszentrum“

Stuttgart, 14. Juli 2023

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Sprecher für individuelle Mobilität

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

Der Stuttgarter Landtagsabgeordnete Friedrich Haag hat im Stadtteil Möhringen ein optimales Grundstück dafür gefunden

Wenn es nach dem FDP-Landtagsabgeordneten Friedrich Haag geht, könnte auf einer derzeit noch freien Fläche neben der neuen Feuerwache 5 in Stuttgart-Möhringen ein modernes Aus- und Fortbildungszentrum (AFZ) für die Berufsfeuerwehr und die Abteilungen der Freiwilligen Feuerwehr entstehen. Das Areal an der Sigmaringer Straße 125 gehört der EnBW, die zu einem Verkauf bereit wäre.

Nur der Beharrlichkeit von Friedrich Haag und der FDP-Gemeinderatsfraktion ist es zu verdanken, dass jetzt die beste Gelegenheit besteht, das AFZ-Vorhaben voranzubringen. Für das Versagen der Verwaltung finden der Landtagsabgeordnete und Stadtrat Dr. Matthias Oechsner deutliche Worte: „Es ist ein Armutszeugnis, dass Stuttgart derzeit kein Grundstück für ihre über 1800 Feuerwehrleute hat. Das ist einer Landeshauptstadt nicht würdig.“

Die Chance, eine passende Fläche direkt neben der Feuerwache erwerben zu können, werde kein weiteres Mal kommen, so Friedrich Haag. Deshalb müsse die Stadt alles dafür tun, dass dieser Kauf gelinge. Ein modernes Aus- und Fortbildungszentrum bringe nicht nur Qualitätssicherung und neuestes Wissen, sondern helfe mit, dass die Feuerwehr in Stuttgart ein attraktiver Arbeitgeber bleibe.

Der FDP-Abgeordnete erinnert daran, dass beim Land Fördermittel für einen AFZ-Neubau in Stuttgart abgerufen werden können. Grundsätzlich hätte dieser auch auf dem freiwerdenden Gelände der alten Feuerwache 5 im Bezirk Degerloch (Bruno-Jacoby-Weg) errichtet werden können. „Alternativ wäre der Standort für örtliche Gewerbebetriebe geeignet gewesen. Sie suchen dringend Erweiterungsflächen“, sagt Friedrich Haag. Bedauerlicherweise werde hier nun ein großer Betriebshof für die Abfallwirtschaft Stuttgart angesiedelt. „Wie viele

Menschen in Degerloch bin ich über diese Entscheidung nicht glücklich. Durch die LKW-An- und Zufahrten werden der Standort und die benachbarten Wohngebiete zusätzlich belastet.“

Weitere Informationen:

Frank Bantle, Medienreferent, Tel. 0711 2063 92 42